

ACTA N° 327

REUNIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE INSTITUTO DEL CONURBANO DEL DÍA 25 DE OCTUBRE DE 2022

En Los Polvorines, a los 25 días del mes de octubre del año dos mil veintidós, siendo las 14:15 horas, se reúne el Consejo del Instituto del Conurbano en sesión ordinaria en forma presencial, en el Microcine del Multiespacio de la UNGS, presidido por la Decana del Instituto del Conurbano, Barbara Couto. Se encuentran presentes las/los Consejeras/os titulares Valeria Serafinoff, Gustavo Kohan, Laura Reboratti, Joaquín Lucuix, Tomás Mayordomo, Ana Luz Abramovich. Natalia Da Representação en reemplazo de Carolina Foglia, Guillermo Tella en reemplazo de Carlos Ruggerio, Yamila Valenzuela en reemplazo de Marcos Maldonado, Danielo López de Munain en reemplazo de Liliana Puntano, Malena Leiva en reemplazo de Alejandro Attié, y Fabiana Leoni como representante del Instituto de Ciencias, con el orden del día que se detalla a continuación:

Orden del día

Informe de gestión

- Visita del Secretario de Planeamiento y Desarrollo Institucional de la UNGS, Adolfo Clares, para informar respecto de la Autoevaluación Institucional.

Actas

Propuesta de aprobación del acta N° 321 del Consejo de Instituto correspondiente a la reunión ordinaria del mes de mayo de 2022.

0.0.0 Resoluciones Ad Referéndum

0.1.0 Propuesta de ratificación de la Resolución DICOAR N° 798/22 por la cual se propone la designación interina transitoria de Juan María LATASA (DNI N° 33.896.670) para ocupar el puesto de auxiliar del agrupamiento Administrativo, categoría 7 en la Dirección General de Coordinación Técnico Administrativa del Instituto del Conurbano desde el 06 de septiembre al 31 de diciembre de 2022.

1.0.0 Actividades Sustantivas

1.1.0 Propuesta de aprobación de la 2da. edición de la Especialización en Cartografía Temática Aplicada al Análisis Espacial (ECTAAE).

1.2.0 Propuesta de altas de investigadores/as en proyectos de investigación del Instituto del Conurbano.

1.3.0 Propuesta de prórroga de finalización del proyecto de investigación titulado "Condiciones materiales del proceso de construcción de la ciudad: Transformaciones urbanas y actores organizados en el municipio de La Matanza", dirigido por Guillermo Tella.

1.4.0 Propuesta de Servicio Rentado a la Comunidad titulado "Aportes para el desarrollo de parques de producción social en la Argentina" con la Secretaría de Planeamiento y Políticas en Ciencia, Tecnología e Innovación (SPPCTEI) del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación, dirigido por Gonzalo Vázquez.

2.0.0 Personal y Desarrollo Institucional

2.1.0 Propuesta de contratación por locación de obra de 6 (seis) graduadas/os universitarias/os para realizar actividades de sistematización de materiales y colaboración en la coordinación del Taller ICO de integración.

2.2.0 Propuesta de contratación por locación de obra de Cecilia Armendáriz como Especialista en Currículum en el nivel universitario para asesorar al equipo docente de Urbanismo en el proceso de elaboración y desarrollo del nuevo plan de estudios de la carrera de Arquitectura.

2.3.0 Propuesta de aceptación de renuncia de Maria Ignacia Graham a su puesto de investigadora docente, asistente Nivel D, grado 2, con dedicación exclusiva, en el área de Tecnologías de la Información Geográfica y Análisis Espacial a partir del 1ro. de octubre de 2022.

BC
AM
CP
AS

1/8

2.4.0 Solicitud de licencia de Diego Nahuel Rodríguez como representante por el claustro de estudiantes en el Consejo del Instituto del Conurbano hasta el 31 de diciembre de 2022.

2.5.0 Solicitud de licencia de Alejandro Attié como representante por el claustro de graduados/as en el Consejo del Instituto del Conurbano hasta el 31 de diciembre de 2022.

La presidenta del Consejo de Instituto, Bárbara Couto, comienza la sesión ordinaria del Consejo de Instituto solicitándole al Jefe del Departamento de Apoyo Técnico, Martín Lira, que detalle quiénes se encuentran presentes en el recinto.

El jefe del Departamento de Apoyo Técnico de la Dirección General de Coordinación Técnico Administrativo del Instituto, Martín Lira, toma la palabra e informa que se encuentran presentes los/as consejeros/as Valeria Serafinoff, Gustavo Kohan, Laura Reboratti, Joaquín Lucuix, Tomás Mayordomo, Ana Luz Abramovich. Natalia Da Representação en reemplazo de Carolina Foglia, Guillermo Tella en reemplazo de Carlos Ruggerio, Yamila Valenzuela en reemplazo de Marcos Maldonado, Danielo López de Munain en reemplazo de Liliana Puntano, Malena Leiva en reemplazo de Alejandro Attié, y Fabiana Leoni como representante del Instituto de Ciencias.

Informe de Gestión

La presidenta del Consejo de Instituto, Bárbara Couto, toma la palabra y comenta que se encuentra presente Adolfo Clares, Secretario de Planeamiento y Desarrollo Universitario de la UNGS, y le sede la palabra a fin de informar respecto del proceso de Autoevaluación Institucional.

Siendo las 14:27 hs. ingresan al recinto las consejeras Bianca Humeniuk, y Romina Ramírez en reemplazo del consejero Juan Gauto

El Secretario de Planeamiento y Desarrollo Universitario, Adolfo Clares, toma la palabra y explica que es importante conocer el contexto de cómo se transitó este nuevo proceso de Autoevaluación Institucional, ya que se realizaron algunos cambios a partir de la aprobación del nuevo Estatuto de la UNGS. Este documento estará compartido y propone que se lo revise para realizar consultas, cambios y/o consideraciones para la reunión del Consejo de Instituto del mes de noviembre. Comenta que existe una ley que exige a las Universidades Nacionales realizar este tipo de procesos para conocer los logros y las dificultades por las cuales se transita en el ámbito universitario. El proceso se basó en la Resolución N° 382 de la CONEAU, la cual propone detallar ciertos puntos que tienen que ver con ampliar la participación y comentar los logros, la mirada interna y el contexto externo e histórico. Comenta los lineamientos del Plan de trabajo: objetivos generales, objetivos específicos, la consideración de distintas variables, instancias de evaluación, las fuentes, actores y estrategias, la confección y aprobación del documento. Todo este proceso se realiza enmarcado en el Estatuto de la Universidad Nacional de General Sarmiento, tomando en consideración las actividades sustantivas de dicho establecimiento. A continuación, procede a explicar y detallar las distintas etapas que forman parte del informe que será compartido para dar conocimiento del mismo.

Siendo las 14:48 hs. ingresa al recinto el consejero Carlos Martínez en reemplazo de la consejera Raquel Bielsa

La presidenta del Consejo de Instituto, Bárbara Couto, toma la palabra y explica que, por la cantidad de material a tratar en el Consejo del mes de noviembre se va a coordinar una sesión extraordinaria de Comisión para poder considerar todos los temas. Por otra parte, comenta que desde el Consejo Superior se manifestó una preocupación por ciertos hechos ocurridos con alguno/as estudiantes en cuanto a la salud e integridad física y mental. Explica la importancia de que existan espacios que den soporte a los/as estudiantes en estas circunstancias y que desde el Consejo Superior y de los Institutos se está trabajando con ese objetivo. En relación a este tema, comenta la existencia de una propuesta de presupuesto participativo llamada "Cuidado Comunitario Estudiantil" para articular las diferentes áreas y dar apoyo y contención a los/as estudiantes en relación a esta problemática, a través de diferentes mecanismos como carteles de difusión, y la contratación de expertos que puedan dar respuesta a estas dificultades existentes y agravadas en tiempos post pandemia. Para finalizar con el informe de gestión, menciona que la Fundación de la Universidad ha propuesto realizar una búsqueda de fondos con el fin de canalizar recursos de manera que favorezca los distintos procesos institucionales que se necesitan desarrollar y así dar respuesta a las dificultades presupuestarias. A continuación, propone repasar los informes de gestión de las Secretarías del Instituto enviados como material.

Be
GK
CB
AS

2/8

Informe de Gestión de la Secretaría Académica del ICO

Secretario Académico: Carlos Jiménez

El segundo mes de gestión de la secretaría Académica estuvo atravesado por la preparación de las diferentes instancias vinculadas al proceso eleccionario de los comités de carreras del claustro estudiantes, las cuales se realizarán este 26 y 27 de octubre. En simultáneo, en el mismo periodo se desarrollaron diferentes actividades académicas, de formación continua, y de comunicación.

Formación

A fines de septiembre se realizó una charla informativa virtual sobre la convocatoria para postularse a las Adscripciones en docencia para el primer semestre de 2023, donde participaron estudiantes y graduados. Posteriormente, se abrió la convocatoria y se recibieron varias postulaciones de distintos claustros: estudiantes y graduados y docentes de la UNGS, las que serán tratadas en el próximo CICO. En el marco de la difusión de las adscripciones, desde la Secretaría Académica se articularon actividades con Desarrollo Estudiantil, en esta línea se participó de los conversatorios desarrollados en el marco de las -Becas Manuel Belgrano- con el fin de acercar información sobre el sistema de adscripciones a estudiantes de todas las carreras de la UNGS. En el marco del SIED de la UNGS, se incorporó la nueva procesadora didáctica para el ICO quien se encuentra trabajando en la formulación de propuestas para fortalecer el uso de las Aulas moddle, que confluirá en una capacitación para docentes programada para el mes de diciembre. Como se mencionó en la introducción este 26 y 27 de octubre se realizarán las elecciones de comités de carreras del claustro estudiantes. En el CICO de septiembre se votó el cronograma y la junta electoral. En ese marco se estuvo siguiendo el cronograma pautado, generando las condiciones para que se puedan conformar las listas, toda esta agenda fue encarada desde la junta electoral. En el marco de rehabilitar institucionalmente a la UNGS y fortalecer la participación, se lograron postulaciones de estudiantes para las titularidades en todas las carreras.

Actividades académicas

Entre el 19 al 21 de octubre de 2022 se realizó de manera virtual el "XI Congreso de la Ciencia Cartográfica y II Congreso Virtual Internacional", organizado por el Área de Tecnologías de la Información Geográfica y Análisis Espacial del ICO y el Centro Argentino de Cartografía. El martes 4 de octubre se desarrolló el primer encuentro del Ciclo "Diálogo entre libros sobre políticas sociales" de manera virtual, y se transmitió en vivo por YouTube del ICO. El encuentro fue co-organizado por Grupo de Trabajo Interdisciplinario Derechos Sociales y Políticas Públicas (UBA) y Área y Carrera de Política Social.

Formación Continua

La semana pasada comenzó el Curso de Formación Continua "Formación de formadores/as para la gestión de emprendimientos productivos autogestionados, cooperativas y empresas sociales" realizado en conjunto con el IDEI. El curso está orientado a: Estudiantes de grado y posgrado, Graduados/as, IDs, Docentes, y Nodocentes UNGS, así como otras personas del territorio de influencia de la UNGS (vinculadas con organizaciones, movimientos sociales, municipios, etc.). El curso lo co-coordina Leopoldo Blugerman (IDEI) y Gonzalo Vázquez (ICO). En el marco del Curso de Formación Continua "Gestión Pública Local" dictado en conjunto con el Municipio de Morón, el miércoles 26 de octubre de 2022 se realizó la "Mesa redonda Gestión ambiental local". Donde participaron funcionarias de gobiernos locales y referentes del tema. La actividad fue moderada por la directora del Curso Adriana Rofman. En este caso el evento se realizó virtualmente por el canal de Youtube también del municipio. Con el equipo de "Diseño y gestión de Políticas de Salud" se trabajó en el rediseño de la "Diplomatura de Gestión de las políticas de Salud en el territorio" que fue discontinuada en el 2021 y retomará su 7 edición en el año 2023 en modalidad a distancia.

Comunicación

Durante el último mes, con el equipo de comunicación trabajamos en la difusión de: las elecciones de los comités, de padrones, de postulaciones, de candidaturas y sobre la comunicación de listas oficializadas. Asimismo, difundimos la convocatoria de llamados graduados para los talleres del ICO, también difundimos la convocatoria a adscripciones en docencia para el primer semestre del 2022. Nos dimos una estrategia de difusión de las becas académicas desde las redes del ICO, con materiales gráficos y audiovisuales propios del Instituto. Por otro lado, difundimos el conjunto de actividades académicas y de divulgación mencionadas en los apartados anteriores. Desde las redes sociales del ICO, también compartimos las actividades estudiantiles en el marco de materias y actividades de la vida universitaria que nos hacen llegar.

Secretaría de Investigación y Desarrollo Tecnológico y Social del ICO

Secretaria de Investigación a cargo de Desarrollo Tecnológico y Social: Ruth Muñoz

Entre las principales cuestiones definidas en la segunda reunión de coordinadores de las seis Áreas del Instituto, en el marco de la política integral de acompañamiento a la comunicación del conocimiento, comenzaremos a realizar el

EC
AM
CB/
AS

3/8

Ciclo de seminarios abiertos dirigidos especialmente a asistentes y becarios "El oficio de publicar". Iniciaremos con la presentación de dos artículos "Sustainability and sustainable development: A review of principles and definitions", publicado en Science of the Total Environment, de Carlos Ruggerio, y "Social metabolism and material flow analysis applied to waste management: A study case of Autonomous City of Buenos Aires, Argentina", de Daniela López de Munain, Brian Castelo y Carlos Ruggerio. El primer seminario de este ciclo será el 17 de noviembre. Este mes estuvo dedicado a la elaboración de los CyTUNGS cuya convocatoria ha finalizado. El Instituto presentó 11 proyectos en la línea 1 y 3 de la línea 2, como se informó el mes pasado, de estas últimas dos son interinstituto (una con el IDEI y otra con el ICI). Participamos de la Feria del libro Malvinas Argentinas, a través de dos actividades organizadas junto con Ediciones UNGS: "La ecología y su importancia en el futuro de las ciudades (4 de octubre) e "Investigar y enseñar sobre la salud en el territorio" (6 de octubre). El 11 de octubre iniciamos desde la Secretaría de DTyS del ICO, junto con la del IDH y el ICI, la participación al "Curso de Vinculación Tecnológica: Fortalecimiento y/o Creación de las Áreas de Gestión de Vinculación Tecnológica en las Universidades Nacionales y Provinciales Año 2022", correspondiente a la Etapa III: Encuentros de Capacitación, estipulada en la Convocatoria de Vinculación Tecnología, según RESOL-2022-304-APN-SECPU#ME y organizado desde el Área de Ciencia y Vinculación Tecnológica de la Dirección Nacional de Programas de Calidad, Ciencia y Vinculación Tecnológica. El mismo se desarrolla como parte de las actividades del Proyecto de fortalecimiento de las áreas de gestión y vinculación tecnológica de la Universidad, financiado por la SPU. Por otro lado, en el Comité de Desarrollo Tecnológico y Social venimos sosteniendo intercambios sobre el "PROYECTO DE REGLAMENTO ACCIONES DE DESARROLLO TECNOLÓGICO Y SOCIAL (ADTS)", el cual será sometido a discusión con las DGCTA de todos los Institutos en una reunión específica el 27 de octubre. El 14 de octubre participamos del 1er Foro Provincial de Cooperativas en Marcha, organizado por la Dirección Provincial de Acción Cooperativa (DIPAC), el cual fue inaugurado por el Gobernador Axel Kicillof, varios de sus ministros y la titular de la DIPAC y maestranda en Economía Social, Melina Gobbi. En la Mesa "Estrategias de integración cooperativa" planteamos la importancia de ampliar el concepto de integración al ecosistema de la economía popular, social y solidaria (EPSS) desde lo local, provincial, nacional, internacional y sistémico donde las universidades formamos parte con un papel clave tanto a nivel de la formación, la investigación como el DTyS desde intervenciones críticas y propositivas. El 22 de octubre se desarrolló el 5º Congreso urbano ambiental de Escobar "Hábitat y Ambiente" avalado por nuestro Instituto y la UTN Facultad Regional Gral. Pacheco. En el panel central expuso la Dra. Ma. Cristina Cravino y, en las sesiones paralelas, varias presentaciones de trabajos de ID's del Instituto. En el Observatorio del Conurbano se trabajó en la elaboración del Boletín de octubre, dedicado a la Ley de Acceso Justo al Hábitat en el marco de los 10 años de su sanción. El mismo contiene 13 indicadores nuevos sobre barrios populares de la RMBA -algunos de ellos en formato de mapa con datos sobre superficie y servicios de los barrios, características sociodemográficas, situación laboral y actividad principal de la población que allí viven-. Además, se actualizó la Base consolidada de información del Registro Nacional de Barrios Populares (RENABAP). También contiene una entrevista a Eduardo Reese, dos artículos sobre los consejos de Vivienda y Hábitat y la experiencia del Consejo Municipal de Hábitat de Malvinas Argentinas. También se realizó un spot promocional para dar a conocer los lineamientos generales de la ley e impulsar la difusión de los contenidos. Cabe destacarse, a su vez, que uno de los CYTUNGS de línea 2 presentados fue elaborado en el marco del Observatorio y el proyecto de investigación "Políticas de economía popular, social, solidaria y/o comunitaria en los municipios del Conurbano Bonaerense. Sujetos, mercados, finanzas, tecnologías", para trabajar en conjunto con la Dirección Provincial de Estadística de la Provincia de Buenos Aires y el Instituto Nacional de Economía Social (INAES) en el diagnóstico y fortalecimiento de los sistemas de información socioeconómica a nivel municipal en el Conurbano.

Iniciativas encaradas articuladamente entre ambas Secretarías

En el marco de la Convocatoria 2023 del Programa de becas académicas de la UNGS, se desarrollaron una serie de videos difundidos en el IG del ICO con los testimonios de becarios con el fin de incentivar la presentación de postulaciones entre sus pares; al tiempo que acompañamos diversas inquietudes puntuales, tanto de postulantes como de potenciales directores. Al evento organizado por la DIPAC concurrimos con la Dra. Luciana Correa do Lago, Profesora de la Universidad Federal de Rio de Janeiro (UFRJ) con quien venimos realizando intercambios a nivel de formación, investigación y acciones de DTyS entre ambas instituciones desde prácticamente la conformación del ICO. En esta oportunidad, organizamos una clase abierta con la MAES y el PEU titulada "Alimentos, tecnología, ciudad. Alcances y desafíos de la economía popular solidaria desde la práctica transdisciplinar y el saber popular" a la que concurrieron estudiantes de diversas cohortes, tanto presencialmente como virtual y miembros del ecosistema de la EPSS de la región.

La presidenta del Consejo de Instituto, Bárbara Couto, retoma la palabra y propone comenzar con el tratamiento de los puntos del orden del día.

BC
GM
CB
HS

4/8

Actas

Se somete a consideración la propuesta de aprobación del acta N° 321 del Consejo de Instituto correspondiente a la reunión ordinaria del mes de mayo de 2022.

La presidenta del Consejo de Instituto, Bárbara Couto, informa que no se recibieron comentarios o sugerencias de modificación al respecto.

No habiendo comentarios adicionales, se somete a votación la Propuesta de aprobación del acta N° 321 del Consejo de Instituto correspondiente a la reunión ordinaria del mes de mayo de 2022.

Por la afirmativa: 14

No se registran votos negativos ni abstenciones.

La presidenta del Consejo de Instituto, Bárbara Couto, solicita la propuesta de tres consejeros/as para la firma del acta respectiva.

Se ofrecen a firmar los/as consejeros/as Ana Luz Abramovich, Laura Reboratti y Guillermo Tella.

Al punto 0.1.0

Se somete a consideración la propuesta de ratificación de la Resolución DICOAR N° 798/22 por la cual se propone la designación interina transitoria de Juan María LATASA (DNI N° 33.896.670) para ocupar el puesto de auxiliar del agrupamiento Administrativo, categoría 7 en la Dirección General de Coordinación Técnico Administrativa del Instituto del Conurbano desde el 06 de septiembre al 31 de diciembre de 2022.

No habiendo comentarios adicionales, se somete a votación la propuesta de ratificación de la Resolución DICOAR N° 798/22 por la cual se propone la designación interina transitoria de Juan María LATASA (DNI N° 33.896.670) para ocupar el puesto de auxiliar del agrupamiento Administrativo, categoría 7 en la Dirección General de Coordinación Técnico Administrativa del Instituto del Conurbano desde el 06 de septiembre al 31 de diciembre de 2022.

Por la afirmativa: 14

No se registran votos negativos ni abstenciones.

Al punto 1.1.0

Se somete a consideración la propuesta de aprobación de la 2da. edición de la Especialización en Cartografía Temática Aplicada al Análisis Espacial (ECTAAE).

La presidenta de la Comisión de Actividades Sustantivas, Ana Luz Abramovich, toma la palabra y comenta que la Comisión analizó los materiales, un presupuesto con varias alternativas, y en función de ello decidió acompañar la aprobación de esta propuesta.

No habiendo comentarios adicionales, se somete a votación la propuesta de aprobación de la 2da. edición de la Especialización en Cartografía Temática Aplicada al Análisis Espacial (ECTAAE).

Por la afirmativa: 14

No se registran votos negativos ni abstenciones.

Al punto 1.2.0

Se somete a consideración la propuesta de altas de investigadores/as en proyectos de investigación del Instituto del Conurbano.

La presidenta de la Comisión de Actividades Sustantivas, Ana Luz Abramovich, toma la palabra y comenta que la Comisión revisó las solicitudes de alta de cada integrante, y deciden acompañar la propuesta de referencia.

No habiendo comentarios adicionales, se somete a votación la propuesta de altas de los investigadores/as Gonzalo Vázquez, Ana Luz Abramovich, Javier Pazos, Lorena Santiago, y Marcela Herrera en proyectos de investigación del Instituto del Conurbano.

Por la afirmativa: 14

No se registran votos negativos ni abstenciones.

Al punto 1.3.0

Se somete a consideración la propuesta de prórroga de finalización del proyecto de investigación titulado "Condiciones materiales del proceso de construcción de la ciudad: Transformaciones urbanas y actores organizados en el municipio de La Matanza", dirigido por Guillermo Tella.

La presidenta de la Comisión de Actividades Sustantivas, Ana Luz Abramovich, toma la palabra e informa que la Comisión revisó el material y consideró acompañar la propuesta de prórroga de referencia.

No habiendo comentarios adicionales, se somete a votación la propuesta de prórroga de finalización del proyecto de investigación titulado "Condiciones materiales del proceso de construcción de la ciudad: Transformaciones urbanas y actores organizados en el municipio de La Matanza", dirigido por Guillermo Tella.

bc
lu
cb
hs

5/8

Por la afirmativa: 14

No se registran votos negativos ni abstenciones.

Al punto 1.4.0

Se somete a consideración la propuesta de Servicio Rentado a la Comunidad titulado "Aportes para el desarrollo de parques de producción social en la Argentina" con la Secretaría de Planeamiento y Políticas en Ciencia, Tecnología e Innovación (SPPCTEI) del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación, dirigido por Gonzalo Vázquez.

La presidenta de la Comisión de Actividades Sustantivas, Ana Luz Abramovich, toma la palabra e informa que le parece interesante que la UNGS y el Instituto del Conurbano hayan sido convocados para realizar este tipo de servicio. Comenta que hubo consultas respecto del tipo de contratación propuesta, porque generalmente son locaciones de obra y se cuestionó por qué aparecen las horas de dedicación, ya que el objeto de la contratación por locación de obra es para la realización de un producto, no por cantidad de horas. Agrega que desde la Dirección General de Coordinación Técnico Administrativo del Instituto se realizaron una serie de consultas a la Secretaría de Desarrollo Tecnológico y Social a fin de aclarar esta cuestión. Finalmente, comenta que la Comisión decidió acompañar la propuesta de Servicio Rentado a la Comunidad de referencia.

No habiendo comentarios adicionales, se somete a votación la propuesta de Servicio Rentado a la Comunidad titulado "Aportes para el desarrollo de parques de producción social en la Argentina" con la Secretaría de Planeamiento y Políticas en Ciencia, Tecnología e Innovación (SPPCTEI) del Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Nación, dirigido por Gonzalo Vázquez.

Por la afirmativa: 14

No se registran votos negativos ni abstenciones.

Al punto 2.1.0

Se somete a consideración la propuesta de contratación por locación de obra de 6 (seis) graduadas/os universitarias/os para realizar actividades de sistematización de materiales y colaboración en la coordinación del Taller ICO de integración.

La consejera Valeria Serafinoff, vocera de la Comisión de Personal y Desarrollo Institucional, toma la palabra e informa que se analizaron las condiciones y características de esta convocatoria, el orden de mérito, se revisó el material, y que consecuentemente la Comisión decidió acompañar esta propuesta.

No habiendo comentarios adicionales, se somete a votación la propuesta de contratación por locación de obra de 6 (seis) graduadas/os universitarias/os para realizar actividades de sistematización de materiales y colaboración en la coordinación del Taller ICO de integración, cuyo orden de mérito por carrera se encuentra compuesto de la siguiente manera: para el Profesorado en Geografía: 1º Yanina Arias, Carolina Chazarreta, y 3º Betiana Gutierrez; para la Lic. en Política Social: 1º Matías Avrutin, 2º Noelia Villarroel, y 3º Walter Tejada; para la Lic. en Administración Pública: 1º Malena Leiva, 2º Mara De los Santos, y 3º Nadia Santu; para la Lic. en Ecología: 1º Daniela López de Munain, y 2º Gustavo Troiano; para la Lic. en Urbanismo: 1º Javier Nicolás Pazos, y 2º Gastón Fleitas; y para la Tecnicatura en Sistemas de Información Geográfica: 1º Aldo Vega.

Por la afirmativa: 14

No se registran votos negativos ni abstenciones.

Al punto 2.2.0

Se somete a consideración la propuesta de contratación por locación de obra de Celina Armendáriz como Especialista en Currículum en el nivel universitario para asesorar al equipo docente de Urbanismo en el proceso de elaboración y desarrollo del nuevo plan de estudios de la carrera de Arquitectura.

La consejera Valeria Serafinoff, vocera de la Comisión de Personal y Desarrollo Institucional, toma la palabra e informa que desde la Comisión hubo acuerdo por unanimidad luego de analizar todo el material disponible.

La consejera Natalia Da Representação solicita la palabra y explica la importancia de la articulación entre el área de Urbanismo del Instituto del Conurbano y el resto de las áreas intervinientes, en relación con la creación del nuevo perfil de Arquitectura, ya que es el primer perfil que se crea en el Instituto que requiere doble aprobación: del Ministerio de Educación y de la CONEAU, porque tiene incumbencias reservadas.

No habiendo comentarios adicionales, se somete a votación la propuesta de contratación por locación de obra de Cecilia Armendáriz como Especialista en Currículum en el nivel universitario para asesorar al equipo docente de Urbanismo en el proceso de elaboración y desarrollo del nuevo plan de estudios de la carrera de Arquitectura.

Por la afirmativa: 14

No se registran votos negativos ni abstenciones.

bc
ah
coj
W

6/8

Al punto 2.3.0

Se somete a consideración la propuesta de aceptación de renuncia de Maria Ignacia Graham a su puesto de investigadora docente, asistente Nivel D, grado 2, con dedicación exclusiva, en el área de Tecnologías de la Información Geográfica y Análisis Espacial a partir del 1ro. de octubre de 2022.

La consejera Valeria Serafinoff, vocera de la Comisión de Personal y Desarrollo Institucional, toma la palabra e informa luego de analizar el material disponible se decidió acompañar la propuesta de aceptación de la renuncia respectiva. No habiendo comentarios adicionales, se somete a votación la propuesta de aceptación de renuncia de Maria Ignacia Graham a su puesto de investigadora docente, asistente Nivel D, grado 2, con dedicación exclusiva, en el área de Tecnologías de la Información Geográfica y Análisis Espacial a partir del 1ro. de octubre de 2022.

Por la afirmativa: 14

No se registran votos negativos ni abstenciones.

Al punto 2.4.0

Se somete a consideración la propuesta de solicitud de licencia de Diego Nahuel Rodríguez como representante por el claustro de estudiantes en el Consejo del Instituto del Conurbano hasta el 31 de diciembre de 2022.

La consejera Valeria Serafinoff, vocera de la Comisión de Personal y Desarrollo Institucional, toma la palabra e informa luego de analizar el material disponible se decidió acompañar la propuesta de referencia.

No habiendo comentarios adicionales, se somete a votación la propuesta de solicitud de licencia de Diego Nahuel Rodríguez como representante por el claustro de estudiantes en el Consejo del Instituto del Conurbano hasta el 31 de diciembre de 2022.

Por la afirmativa: 14

No se registran votos negativos ni abstenciones.

Al punto 2.5.0

Se somete a consideración la propuesta de solicitud de licencia de Alejandro Attié como representante por el claustro de graduados/as en el Consejo del Instituto del Conurbano hasta el 31 de diciembre de 2022.

La consejera Valeria Serafinoff, vocera de la Comisión de Personal y Desarrollo Institucional, toma la palabra e informa luego de analizar el material disponible se decidió acompañar la propuesta de referencia.

No habiendo comentarios adicionales, se somete a votación la propuesta de solicitud de licencia de Alejandro Attié como representante por el claustro de graduados/as en el Consejo del Instituto del Conurbano hasta el 31 de diciembre de 2022.

Por la afirmativa: 14

No se registran votos negativos ni abstenciones.

La consejera Laura Reboratti solicita la palabra y retomando lo informado en el Informe de Gestión sobre salud mental, comenta que le preocupa especialmente la falta de capacitación de los/as docentes frente a situaciones de esta índole, en cuanto a cómo actuar, procesar y detectar estas situaciones, las cuales requieren una respuesta que contenga los elementos necesarios para poder acompañar frente a esta problemática.

La consejera Ana Luz Abramovich solicita la palabra y, siguiendo lo manifestado por la consejera Laura Reboratti, comenta sobre la importancia de la responsabilidad docente de que exista el buen trato hacia el alumnado, porque el contexto general ya supone ciertas dificultades de antemano, y propone que desde la UNGS exista un contexto de trato amable.

La consejera Laura Reboratti solicita la palabra nuevamente y comenta, a modo de ejemplo, una situación que experimentó donde un/a ex docente tuvo una actitud violenta en el momento de ingresar al aula, por lo cual, desconoce cómo se debe proceder en estos casos y si corresponde comunicar a su superior.

Siendo las 15:54 hs y no quedando temas pendientes de tratamiento, finaliza la sesión ordinaria del Consejo de Instituto del Conurbano del mes de octubre.

PRESIDENTA:

~~Valeria Serafinoff~~


Valeria Serafinoff

7/8

CONSEJERO/A:



GUSTAVO KOHM

CONSEJERO/A:



PATRICIA CAROLINA



VICTORIA SANHUEZA